

Utiliser les technologies interactives dans un processus de co-création



CONTEXTE

La formation "Utiliser les technologies interactives dans un processus de co-création" est conçue pour soutenir les professionnels dans leurs activités de conception dans le secteur du meuble et de l'ameublement.

Ciblant le mobilier sur mesure, cette formation vous apportera les connaissances et les compétences nécessaires pour appliquer les technologies interactives dans votre propre processus de conception, en impliquant vos consommateurs dans les phases de conception et de révision.

À la fin de la formation, les apprenants seront en mesure d'appliquer les technologies et méthodologies de numérisation et de conception immersive à leurs propres cas d'utilisation.

CONTACT & INSCRIPTION

Benjamin POUSSARD,
XR ingénieur, AMVALOR
Institut Arts et Métiers, Laval

benjamin.poussard@ensam.eu

Inscription :
<https://www.dit-eu.eu/events/>

PUBLIC

Cette formation entièrement gratuite s'adresse aux concepteurs et fabricants de l'industrie du meuble et aménagement d'intérieur qui sont prêts à numériser leurs processus et leurs activités pour : faciliter la personnalisation des meubles sur mesure, rationaliser la communication entre les parties prenantes, gagner du temps dans le processus de conception.

PRÉREQUIS



Pour la 1ère partie (en ligne) : Connaissance des processus de conception de meubles.

Pour la 2e partie (face à face) : Compléter le module en ligne avant la journée de formation en présentiel.

MODALITÉ



La formation se déroule en 2 temps.
 1 - Une première partie de modules à effectuer en ligne (compter environ 3 heures)
 2 - Une journée en présentiel (25% de théorie et 75% de pratique) au Laval Virtual Center (53)